

Ressort: Sport

Ariane Friedrich steigt auf Weitsprung um

Frankfurt/Main, 25.12.2012, 10:01 Uhr

GDN - Hochspringerin Ariane Friedrich will offenbar zumindest vorübergehend die Disziplin wechseln: Weil die 28-Jährige nach einer Schulter-OP noch nicht wieder das volle Krafttraining machen könne und daher auf die Hallensaison verzichtet, plane die Hochspringerin nach Angaben ihres Trainers Günter Eisinger einen Start im Weitsprung. "Ariane ist so schnell wie nie, deshalb kann sie im Weitsprung starten", sagte Eisinger der "Bild-Zeitung".

Sinne mache dies aber nur, wenn Friedrich 6,50 Meter weit springen würde. Zudem könne die Hochspringerin auch in Sprint-Wettbewerben wie 200 oder 400 Meter starten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4718/ariane-friedrich-steigt-auf-weitsprung-um.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com